

Littérature ce1 / ce2 :

« Le roi des cochons » de Christine MOLINA.

chapitre 1

Il n'y a pas si longtemps que ça, vivait dans un château un roi tellement sale qu'on l'avait surnommé le roi des Cochons, et son conseiller le ministre de la Saleté.

Il faut dire que, depuis trente ans, ce roi ne s'était jamais lavé, et n'avait jamais pris un seul bain. Ce n'était pas sa faute, le pauvre ! Il détestait l'eau, surtout l'eau froide.

Il ne se faisait pas non plus couper les cheveux ni les ongles. Là encore, ce n'était vraiment pas sa faute : il avait peur des ciseaux, surtout des ciseaux pointus. Et il ne se rasait pas, mais ce n'était pas sa faute : il avait peur des rasoirs, spécialement des rasoirs coupants. Quant à ses dents, elles n'avaient jamais vu de brosse. Peut-être que cela fait mal, les brosses à dents ? ...

Heureusement, il se parfumait. Des litres et des litres d'eau de rose chaque matin. Au moins, le roi sentait la rose !

Mais le pire, c'était que tout le monde au palais était sale. Personne n'osait déplaire au roi, et nul n'osait se laver. Enfin, presque personne. Certains se lavaient bien un peu le bout du nez mais toujours en cachette, car le roi n'aimait pas l'odeur de propreté.

Et le roi a toujours raison.

Alors les soldats se grattaient la tête à cause des poux, les femmes de ménage comptaient les souris, et le château était devenu une véritable porcherie !

Les araignées couraient aux plafonds, les poules pondaient dans les lits, les cochons s'étaient installés dans les baignoires, et les rats mangeaient à table.

Bref, le roi des Cochons portait bien son nom.

Et cela durait depuis trente ans. Pourtant, tous les matins, le ministre de la Saleté réveillait le roi en lui disant :

- Sire, vous n'avez pas d'enfant pour vous succéder, il faut une reine pour le royaume, il faut que vous vous laviez... Oh! pardon, que vous vous mariiez !